



---

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dijon, le 22 septembre 2023

## VYV FESTIVAL ANNONCE UNE PAUSE EN 2024 POUR REVENIR PLUS FORT EN 2025

**En 2024, VYV Festival marquera une pause.**

Ce n'est ni la faute à la météo, ni la faute à pas de chance mais la nécessité d'un temps de réflexion afin de repenser en profondeur notre modèle économique après 4 années riches en émotions et en enseignements.

**Nous nous souvenons toutes et tous de l'édition exceptionnelle de juin dernier.**

Les promesses ont été tenues avec une large affluence et des concerts inoubliables, un public enthousiaste et charmé, des offres et services retravaillés et un engagement social et solidaire dont la reconnaissance est désormais unanime. Les images de notre *aftermovie* en témoignent encore aujourd'hui.

Malgré ces succès, l'extraordinaire générosité de toute une équipe, des partenaires essentiels et l'ensemble des collectivités, le tout jeune **VYV Festival à l'image de beaucoup de ses homologues accuse un déficit financier que nous ne pouvons ignorer.**

Afin de répondre au souhait du Groupe VYV - à l'initiative de l'événement - et s'assurer de son soutien à venir, cette pause a été décidée dans le but de **garantir la viabilité financière à long terme de l'événement.**

L'équipe du festival travaillera à l'identification et l'implication de nouveaux mécènes et aux renforts des partenariats existants, s'entourera de nouveaux complices sensibles à la démarche culturelle, sociale et environnementale que nous défendons et, nous l'espérons, sera en mesure de vous offrir une édition 2025 mémorable sur le Parc de la Combe à la Serpent.

---

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un autre festival donc, plus solide, toujours plus ancré dans son territoire et fidèle à ses valeurs initiales.

L'équipe organisatrice tient à remercier très chaleureusement ses collaborateurs, ses prestataires, ses partenaires, la Ville de Dijon, Dijon Métropole, le Conseil départemental de Côte d'Or et le Conseil régional de Bourgogne Franche-Comté, les artistes, les bénévoles et, bien sûr, les festivaliers pour leur soutien indéfectible au fil de ces 4 années, contribuant ainsi à faire de ce jeune festival Dijonnais, un événement marquant, **toujours plus populaire et aujourd'hui incontournable en Bourgogne Franche-Comté.**

Ce beau festival ne serait rien sans vous et nous sommes déterminés à **poursuivre notre mission en célébrant la musique, le courage et la joie de vivre en 2025.**

Alors ne nous oublions pas et... à bientôt.

L'équipe du festival



RELATIONS PRESSE  
LARA ORSAL  
+33 (0)6 09 13 12 26 /  
LARA.ORSAL@GMAIL.COM



[VYVFESTIVAL.ORG](http://VYVFESTIVAL.ORG)



---

# PRESS RELEASE

Dijon, September 22th, 2023

## VYV FESTIVAL (DIJON - FRANCE) WILL PAUSE FOR A YEAR IN 2024 AND RETURN STRONGER IN 2025

### **In 2024, VYV Festival will be taking a break.**

This isn't due to the weather and certainly not down to bad luck. It is a result of the current economic context and the need to profoundly rethink our business model following 4 challenging years.

### **We all remember this year's wonderful 3 days in June.**

Promises were kept and we reached a large attendance. Our public was thrilled with unforgettable concerts, tweaked and exciting new offers and services, and a social and solidarity commitment that is now widely recognized. Images in the [aftermovie](#) are the best testimony.

However, like many other similar events, despite all the above, the extraordinary hard work of a whole team and key partners, **the young VYV Festival is running a financial deficit which cannot be ignored.**

To meet the expectations of the Groupe VYV - initiator of the event - and to ensure its future support, this pause was decided **to guarantee the long-term financial viability of the event**, while we explore ways of coming back in 2025.

The festival team will be working on identifying new potential funders, while strengthening existing partnerships. We will aim at developing relationships with exciting new partners who really care for the cultural, social and environmental approach we defend. We truly hope that this will lead to an ever more successful 5th edition of the festival in the Parc de la Combe à la Serpent above Dijon.

**A different festival, stronger, ever more regionally rooted and true to its original values.**

---

## PRESS RELEASE

The festival team would like to take this opportunity to truly thank all its staff, suppliers, partners, local authorities, artists, volunteers and, of course, festivalgoers for their unfailing support over these 4 years, thus making this young Dijon festival a landmark event, widely recognized, **ever more popular and a not-to-be-missed event in Bourgogne Franche-Comté, in just a few years.**

This great festival would not exist without you and we're ready to carry on with our mission and **celebrate music, courage, and joie de vivre in 2025.**

So, let's not forget each other!  
In the meantime, take good care of yourselves.

The festival team



PRESS AGENT  
LARA ORSAL  
+33 (0)6 09 13 12 26 /  
LARA.ORSAL@GMAIL.COM



[VYVFESTIVAL.ORG](https://www.vyvfestival.org)